

**Presentación breve sobre el género Crónica**



## **Presentación breve sobre el género Crónica**

Como habíamos dicho en el Editorial a este número de la revista, el género “crónica” (viajes, relaciones, diarios, etc.) quizás sea el menos representado y, por tanto, el menos conocido. Nosotros pondremos un énfasis o impulso especial para presentar al público lector una buena sección y variedad de la misma. Repetimos que nuestra intención es concretarnos a la inmensa franja que une y separa a EE.UU. y a México (extensible con el tiempo al Oriente). El diseño o procedimiento será el siguiente: en cuanto al espacio geográfico comenzaremos por el Este (La Florida) para avanzar hacia el Oeste (las Californias). Abarcaremos los estados norteros de México y los sureños de Estados Unidos. En cuanto a la coordenada temporal, procederemos a partir del siglo XVI para llegar hasta el XIX.

Escogeremos no solamente textos de crónicas escritas directamente por los exploradores *in situ*, sino también las excelentes escritas por cronistas que no han tenido la oportunidad de ir ni observar directamente los acontecimientos pero que fueron coetáneos a los primeros y que estuvieron bien informados de los hechos llevados a cabo por los dichos exploradores. Comenzaremos por estos últimos que nos ofrecerán una visión de conjunto más apetecible al interés del lector.

**Justo S. Alarcón, Redactor Jefe**

<http://www.revistakatharsis.org/justo/justo2.htm>  
<http://www.cervantesvirtual.com/portal/Lchicana/>